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各常任委員会及び都市集客施設建設調査特別委員会に
おいて、付託された議案などを審査しました。
質疑・答弁の一部を掲載します。

委員会審査
総務教育常任委員会

質疑　災害対策事業の具体的な補正内容は。
答弁　熊本地震への職員派遣等に要した費用であり、
内訳は、派遣職員の休日出勤手当等の職員人件費、
派遣にかかる交通費や宿泊費等の旅費、被災地に送
ったアルファ米と水の補充費や被災地輸送に使用し
たトラックの借上料などである。
質疑　グラウンドゴルフ場整備事業の内容は。
答弁　現在、地元の方がグラウンドゴルフをするた
めに旧川浦小学校の校庭を使用している。今回、く
らぶち英語村（仮称）の整備に伴い校庭が使用でき
なくなるため、代替として倉渕地域内にグラウンド
ゴルフ場を整備するものである。

市民経済常任委員会
質疑　中央銀座アーケード街再整備事業の事業主体
は。
答弁　当初は、経済産業省の補助制度を活用する予
定で、民間を事業主体として進めていたが、補助の
見込みがなくなったため、市を事業主体として国土
交通省の補助制度などを活用し進めていく。
質疑　防犯カメラとごみステーション見守りカメラ
の設置実績とその効果は。
答弁　平成27年度に防犯カメラ280台、ごみステ
ーション見守りカメラ63台設置した。ごみステー
ション見守りカメラを設置した町内会の環境保健委
員からは、産業廃棄物と思われるごみが出なくなっ
たなど、７割以上の方から設置効果があったとの声
をいただいた。

都市集客施設建設調査特別委員会
質疑　高崎アリーナの補正は、全てインフレスライ
ドによるものか。
答弁　インフレスライドによるものも含まれるが、
平成25年度の設計時に商品化されていなかったＬ
ＥＤ照明機器を導入するなど見直しを行い、ランニ
ングコストを抑える工夫をしたことによる増額も含
まれる。

質疑　城南運動場立体駐車場の駐車料金の検討はど
こまで進んでいるのか。
答弁　基本的に有料で考えている。立体駐車場と平
面駐車場の一元管理なども設計の中で考えながら、
低額の駐車料金で実施できるればと考えている。

建設水道常任委員会
質疑　高崎駅西口ペデストリアンデッキ築造工事
（第２工区）について、一般競争入札による契約と
あるが、応募は何件か。
答弁　申込みは３件あったが、入札は2者辞退し、
１者であった。
質疑　高崎市水道事業及び公共下水道事業の設置等
に関する条例の一部改正により追加される区域の数
は。
答弁　主な追加箇所は、浜川運動公園拡張予定区域
を含めた浜川運動公園周辺区域、棟高町の市民活動
センター南側、中央第二土地区画整理地内区域、菅
谷町の主要地方道、前橋・安中・富岡線北側周辺区
域と群馬工業高等専門学校の北側周辺区域である。

保健福祉常任委員会
質疑　新たに設置されるシルバーセンター田町の浴
室の大きさは。また、浴槽に入れる人数は。
答弁　浴室の大きさは、25㎡程度の予定で、浴槽
は、４、５人程度が入れる規模になると思われる。
質疑　障害者救援システム委託料の内容は。
答弁　本年７月から障害者を対象としたはいかい高
齢者救援システムの
運用を開始するもの
で、ＧＰＳ機器150
台分の無償貸与に係
る経費や利用者の情
報をシステムに掲載
する経費である。 障害者にも利用を拡大（GPS機器）


